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VISITE DU SUPÉRIEUR
GÉNÉRAL, FR. TOMAZ
DANS LA PROVINCE DU
NIGERIA 



Le Supérieur Général est arrivé à Enugu le 19 avril. Il a été accueilli à l'aéroport par
les confrères de la communauté d'Enugu. Dans la soirée du même jour, il a eu des
sessions interactives avec les formateurs et les étudiants du Séminaire
International de Théologie Vincentienne, Enugu (Coviam theologate). Cette session
s'est terminée par la célébration de la Sainte Eucharistie, présidée par le Père
Tomaž et concélébrée par les autres prêtres. Elle a été suivie d'un dîner agrémenté
de chants, de danses et de la remise de cadeaux par les étudiants. Ce fut une
soirée bien remplie.



Act today for a better tomorrow - for us, our
children, and the generations yet to come.

Le 20 avril, il a célébré l'Eucharistie à la chapelle théologique de Coviam, en
présence des confrères de la communauté locale et des étudiants. Le même jour, il
s'est rendu à Ogan-Ossiomo, dans l'État d'Edo, au Nigeria. Il a rencontré les prêtres
de la paroisse de l'église catholique Sainte-Thérèse et les Filles de la Charité qui
gèrent un hôpital et une maison de soins pour les personnes âgées et les
handicapés physiques.
Le 21 avril, il s'est rendu à Amakom Oraifite. Il a été reçu par les confrères, les
étudiants du James Cahalan Memorial Seminary, les élèves de l'école secondaire
De Paul et de l'école St. Il a célébré l'Eucharistie avec la communauté. Il a eu une
session interactive avec les confrères et les étudiants. Il y a eu beaucoup de
divertissements et de cadeaux de la part des membres de cette communauté.
Le 22 avril, le P. Tomaž a rencontré les membres de la Famille Vincentienne qui
tenaient leur Assemblée Générale Annuelle à Enugu. Il a célébré l'Eucharistie avec
la famille. Après la célébration, il s'est adressé à la famille pendant la réunion. Il a
encouragé les membres de la famille à ne pas se refroidir dans leur zèle à servir les
pauvres. Il a longuement parlé des mystiques de la charité. Les membres de la
famille ont également demandé des éclaircissements sur des questions qui touchent
à notre charisme et à notre service des pauvres.
Le 23 avril, il a célébré l'Eucharistie avec les paroissiens de l'église catholique
Notre-Dame de Lourdes Maryland, à Enugu. Le même jour, il s'est rendu à Ikot
Ekpene, dans l'État d'Akwa Ibom, en compagnie du Père Cletus Kpalap, CM. Il a été
chaleureusement accueilli par les confrères, les étudiants en philosophie, les Filles
de la Charité et nos collaborateurs. Il a eu des sessions interactives avec les
formateurs et les étudiants. Une soirée a été organisée en son honneur. 
Le 24 avril, il a célébré l'Eucharistie avec les étudiants. Il a rendu une visite de
courtoisie à l'évêque du diocèse, Mgr Camillus Umoh. Il a également visité la
communauté des Filles de la Charité, qui gère une école pour les sourds et les
handicapés physiques. Le Père Tomaž, en compagnie du Visiteur, le Père Cletus
Kpalap, s'est rendu à la maison provinciale des Filles de la Charité à Nchia, Eleme
dans l'État de Rivers, où il a rencontré les Filles de la Charité travaillant dans
différents apostolats dans cette localité.
Le 25 avril, il a quitté Eleme pour Lagos. A son arrivée, il a été accueilli par les
confrères travaillant à Lagos. Il a visité toutes les communautés des CM et la
communauté des Filles de la Charité. Il a eu des sessions interactives avec les
confrères et les Filles de la Charité. Il a également partagé la table de l'Eucharistie
avec les membres de la communauté et nos collaborateurs.



Le 26 avril, il s'est rendu à Abuja où il a été chaleureusement accueilli par les
confrères et nos collaborateurs. Il a célébré la messe du soir avec les confrères et
les fidèles laïcs à la paroisse St Kizito de Kuje, Abuja. Cette célébration a été suivie
d'une rencontre. Ce fut une soirée remplie de réjouissances et de nombreux
cadeaux. Le père Tomaž a également visité la communauté des Filles de la Charité
à Kubwa, Abuja, où elles ont un hôpital.
Le 27 avril, il s'est rendu à Ogobia dans l'Etat de Benue. Il a été accueilli par les
confrères et les étudiants du Séminaire Interne Saint Justin d'Ogobia. Il a célébré
l'Eucharistie avec la communauté et a visité certains projets de la communauté
locale. Il a également visité les écoles appartenant à la Province. Avant son départ
le 28 avril, il a rendu visite à l'évêque du diocèse, Mgr Michael Apochi. 
Dans la soirée du 28 avril, une réunion a eu lieu à la maison provinciale d'Enugu
pour le remercier de sa visite et lui souhaiter bonne chance. Les membres de la
communauté et nos collaborateurs y ont participé.
Le 29 avril, le père Tomaž a célébré l'eucharistie avec les membres de la
communauté d'Enugu et les conseillers provinciaux. Après la messe, il a eu une
réunion avec la Curie provinciale avant son départ.





CUBA S'HABILLE POUR
L'ORDINATION
SACERDOTALE DE 
DAREL FERNÁNDEZ
REYES, C.M. ET DAINIER
LAZO DEUS, C.M.



Le jour de la Solennité du Sacré Cœur de Jésus, la Vieille Havane, à Cuba, s'habille
pour célébrer l'ordination sacerdotale de deux Missionnaires Vincentiens : Darel
Fernández Reyes et Dainier Lazo Deus, C.M. par l'imposition des mains du Cardinal
D. Juan de la Caridad García, Archevêque de La Havane.
Avant la retraite spirituelle à la Maison sacerdotale de La Havane, Cuba, du 11 au
15 juin, dirigée par le Père David Carmona, C.M. de la Province de Saragosse
(Espagne), tout avait été minutieusement préparé par le Supérieur régional de
Cuba, le Père D. Juan de la Caridad García, archevêque de La Havane, et par le
Père D. Juan de la Caridad García, archevêque de La Havane.
À cinq heures de l'après-midi, dans la grande et belle église Notre-Dame de la
Miséricorde, il n'y avait pas de place pour une épingle, en raison du grand nombre
de fidèles. Des communautés religieuses (les moniales de l'Ordre du Très Saint
Sauveur de Sainte-Brigitte, les Servantes de Marie et un grand groupe de Filles de
la Charité, entre autres). Les paroisses vincentiennes du centre et de l'est, les
séminaristes diocésains et les personnes de toutes les couleurs d'habit étaient
présents. 



C'est avec la chaleur de cette terre bénie des Caraïbes et la chaleur du peuple
cubain que nous avons commencé la procession solennelle de plus de vingt-cinq
prêtres venus de tout l'archidiocèse de La Havane, d'autres diocèses et d'autres
pays. Missionnaires pauliniens qui travaillent ou ont travaillé pendant des années à
Cuba. Pères cubains : Ricardo Carmona (Supérieur régional de Cuba), Arturo Niño
(curé de l'Est de Cuba) Valentín Sanz (curé de La Milagrosa). Les Vincentiens non
cubains travaillant sur l'île : Héctor Farfan et Frère Jorge Barrera (de la paroisse de
San Joaquín, Archidiocèse de Santiago de Cuba). Et les prêtres venus de l'étranger
pour la célébration : Pedro Duarte (Directeur du HHC de la Province des Caraïbes),
Luis Lusarreta, (Province du Mexique), Gilberto Walker (Province de l'Ouest des
Etats-Unis), Gustavo González, (Province d'Argentine, secrétaire exécutif de la
CLAPVI) ; José Ramírez (Province du Mexique qui vient travailler à Cuba), et David
Carmona (Province de Saragosse).



Après l'Eucharistie, qui a duré plus de deux heures de célébration, toutes les
personnes présentes ont été invitées à partager la joie des deux nouveaux prêtres
de l'église dans la Congrégation de la Mission. Et comme la célébration ne pouvait
se passer de divertissement, la chorale paroissiale de La Milagrosa a mis la touche
finale à la joie au rythme de la salsa caribéenne. 
Les jours suivants, nous avons participé aux premières messes des Pères : Darel
Fernández à l'église Notre-Dame de la Miséricorde et Dainier Lazo à la paroisse de
La Milagrosa.
Nous remercions le Père Ricardo Carmona, Supérieur régional, pour ses efforts et
sa générosité, pour son accueil et sa volonté de tout préparer pour ce grand jour de
la Région de Cuba. De même, l'étudiant et séminariste de la communauté,
Diosvany Ortiz, un serviteur infatigable et travailleur qui a veillé à ce que personne
ne manque de rien au milieu de tant de pénuries.
C'est un peuple joyeux et expert dans l'attente, le rire, le rêve et la danse de la vie.
C'est maintenant à notre tour de prier et de demander à Notre Dame la Vierge
Miraculeuse et à Notre Dame de la Charité d'El Cobre de continuer à les
accompagner et d'intercéder auprès de son Fils pour qu'il envoie des vocations et
des missionnaires sur cette terre bénie de la foi chrétienne.

David Carmona, C.M.



ORDINATION DIACONALE
DES FRÈRES ADRIANO,

FÁBIO ET RAMON
 



"Cœurs ardents, pieds en chemin" (Lc 24, 32-33), la devise de la 3ème Année des
Vocations au Brésil, a été aussi la devise choisie par les frères Adriano, Fábio et
Ramon pour la célébration et le ministère diaconal qu'ils auront et commenceront le
24 juin 2023.
La messe d'ordination a eu lieu à 9h00 dans le Sanctuaire de Notre Dame Mère des
Hommes dans le Complexo do Caraça. Présidée par Mgr Airton José dos Santos,
archevêque métropolitain de Mariana, par l'imposition des mains et la prière
consécratoire, sont devenus diacres de l'Église, au service du peuple de Dieu :
Adriano Pires, CM, Fábio José, CM et Ramón Aurelio, CM.



Avec la célébration d'aujourd'hui, les néo-diacres terminent un cycle et en
commencent un nouveau, vers le deuxième degré de l'ordre, puisqu'ils sont diacres
de transition jusqu'à leur ordination sacerdotale à une date qui reste à définir. Avant
l'ordination qui a eu lieu aujourd'hui, les trois diacres ont eu des triduums
vocationnels célébrés dans leurs communautés de mission : Adriano à Itapuã do
Oeste - RO, Fábio à Campina Verde - MG et Ramón à Santa Bárbara - MG. On
espère qu'ils continueront à développer leur diaconat dans ces œuvres.
La cérémonie de remise des diplômes s'est déroulée en présence du P. Eli Chaves,
CM, et d'un bon nombre de confrères, de séminaristes, d'étudiants, de prêtres
diocésains et religieux, ainsi que des parents des néo diacres, des amis et des
paroissiens des œuvres où ils ont servi pendant le temps de formation initiale de
chacun d'entre eux.
Dom Airton a pris soin de souligner dans son discours les exemples que les
candidats pouvaient avoir comme référence, en citant comme l'un d'entre eux le
regretté Don Viçoso, ainsi que le plus grand prophète du Premier Testament, Saint
Jean Baptiste, puisque la célébration a eu lieu en la solennité de votre naissance.
Chacun est appelé, comme Jean, à montrer Jésus, à se diminuer pour que le Christ
apparaisse, dans le service de la Parole, de l'Autel et de la Charité, la plus grande
d'entre elles, selon Don Airton, la Charité, si chère à Jésus et à ses disciples. Nous
souhaitons aux diacres, comme à notre fondateur, Saint Vincent de Paul.
Nous souhaitons aux diacres Adriano, Fábio et Ramón, en tant que ministres de
l'Église, d'être très heureux dans leur ministère, en étant fidèles à l'Église et à la
Congrégation, en suivant les chemins du Maître Jésus, en se laissant atteindre par
sa lumière, et en portant la lumière de Jésus aux plus pauvres.



JORNADA MUNDIAL DE
LAS VOCACIONES 2023



Le Pape François a partagé de profondes réflexions sur la vocation sacerdotale et
la vocation en général dans son message pour la Journée Mondiale des Vocations
2023.

La richesse de son message peut être une grande source d'inspiration pour nous
tous qui sommes appelés au charisme vincentien.

Avant de plonger dans les pensées du Pape François, il est important de
reconnaître l'importance de la vocation pour la Congrégation de la Mission. Saint
Vincent de Paul voyait la vocation non seulement comme un appel à un service
particulier, mais aussi comme un appel à l'amour et à la sainteté. Sa vision de la
vocation, enracinée dans la charité et l'humilité, continue d'inspirer et de guider les
missionnaires de la Congrégation de la Mission dans leur service aux autres.



La synodalité comme vocation fondamentale

Le Pape souligne l'importance de la synodalité, ou chemin commun, comme
vocation fondamentale de l'Église. Il souligne que tous les baptisés, quelle que soit
leur position dans l'Église ou leur niveau d'éducation dans la foi, sont des agents
d'évangélisation.
Cela rappelle le verset de Matthieu 28, 19 : "Allez donc, de toutes les nations faites
des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit".

La vocation : un don pour tous

Le pape François précise que le mot "vocation" ne doit pas être compris dans un
sens restrictif, se référant uniquement à ceux qui suivent le Seigneur à travers une
vie de consécration spéciale. Chaque homme et chaque femme, avant même de
rencontrer le Christ et d'accepter la foi chrétienne, reçoit par le don de la vie une
vocation fondamentale : chacun d'entre nous est une créature voulue et aimée par
Dieu ; chacun d'entre nous occupe une place unique et spéciale dans la pensée de
Dieu.
Ce concept s'inscrit dans la ligne du Psaume 139, 13-14 : "C'est toi qui as créé mes
reins, c'est toi qui m'as tissé dans le sein de ma mère. Je te loue, car je suis
merveilleusement fait ; tes œuvres sont admirables".



Le regard de Dieu : un appel à la vocation

Selon le pape François, toute vocation est une rencontre avec le regard de Dieu qui
nous appelle. La vocation, comme la sainteté, n'est pas une expérience
extraordinaire réservée à quelques-uns. Il y a une vocation pour tous, parce que le
regard et l'appel de Dieu s'adressent à chaque personne.
Ceci est en parfaite harmonie avec Jérémie 1,5 : "Avant de te former dans le sein
de ta mère, je t'ai connu ; avant que tu ne viennes à la lumière, je t'ai consacré".

Conclusion

La vocation, comme nous le rappelle le pape François, est un don que chacun de
nous reçoit de Dieu. Elle ne se limite pas à un appel à une vie de consécration
spéciale, mais concerne chaque individu et son appel unique et spécial à la sainteté
et au service. Ce concept de vocation est en parfaite harmonie avec l'enseignement
de saint Vincent de Paul, qui considérait la vocation comme un appel à l'amour et à
la sainteté.

Le charisme, ou don spirituel que chacun de nous reçoit, est étroitement lié à notre
vocation. Ces dons nous sont donnés pour nous aider à vivre plus pleinement notre
vocation et à mieux servir les autres dans notre cheminement de foi.

Enfin, la mission est l'expression active de notre vocation et de notre charisme.
C'est la manière dont nous mettons nos dons au service du monde, en suivant
l'exemple du Christ et en répondant à l'appel de Dieu. Le Pape François et Saint
Vincent de Paul nous rappellent que notre mission est enracinée dans l'amour et le
service des autres, et que c'est à travers cette mission que nous vivons pleinement
notre vocation.

En conclusion, la vision du pape François de la vocation sacerdotale, associée à
l'enseignement de saint Vincent de Paul, nous offre une compréhension profonde
de la manière dont la vocation, le charisme et la mission se rejoignent dans un
puissant appel à l'amour, à la sainteté et au service.



JUBILÉ D'OR DU
PÈRE BELITA



Comme prévu, le jubilé d'or du père Belita a été une excellente occasion d'entendre
le maître théologien de la province réfléchir à ses 50 années de service dans
l'Église et dans la province. Il a souligné les paroles de Jésus tirées de la lecture du
jour : "Pierre, m'aimes-tu ?" et a fait remarquer que Pierre continuait à répondre
"oui" et que Jésus lui posait pourtant la question trois fois. Jésus se référait à
l'amour sacrificiel plutôt qu'à l'amour fraternel. Au cours de son homélie de 23
minutes, il a déversé des idées tirées de ses vastes connaissances, y compris
l'Amicitia de Cicéron. Cette homélie était un véritable tour de force théologique. Le
père Richard Preuss a raconté quelques anecdotes concernant le camarade de
classe du père Jim et s'est souvenu de son long voyage des États-Unis au Canada.
Le père Preuss a suivi le père Belita en Asie et a fini par devenir missionnaire à
Taiwan.



Il y avait plus de quarante confrères, y compris le P. Solis, le Provincial et quatre
autres anciens Provinciaux présents.  Les Filles de la Charité étaient plus
nombreuses que les prêtres et les Frères, ce qui témoigne du grand service du Père
Belita en tant que Directeur des Sœurs.  La nourriture était excellente et les
chansons et instruments de l'Adamson Acoustic Band du Père Bayal ont diverti les
invités. Auparavant, Cathie Tirado avait chanté une magnifique interprétation du
"Panis Angelicus" de Cesar Franck en latin.
Parmi les personnes honorées se trouvaient deux anciens visiteurs provinciaux : le
père Peralta et le père Agner. Tous deux ont parlé avec affection et information du
confrère qu'ils connaissaient depuis plus de cinquante ans. Le P. Peralta a été leur
compagnon à Perrville et Lemont, où ils ont étudié et apprécié la compagnie de
nombreux confrères, principalement philippins et américains. Ils ont apprécié sa
compagnie amicale, non seulement au séminaire, mais aussi lors des nombreux
voyages qu'ils ont faits ensemble. Le P. Agner a prononcé un discours inspirant,
évoquant en particulier les activités physiques et les discussions intellectuelles avec
le P. Belita et aussi avec le P. Kristof. Il a mentionné de nombreux joggings
communs, dont un qui allait jusqu'à Antipolo. De quoi parlaient-ils en chemin ?
Quelqu'un a suggéré qu'ils n'avaient pas eu assez de temps pour discuter des
nombreux livres du Père Jimmy.
Le dîner préparé par un traiteur et auquel ont assisté les prêtres, les frères, les
sœurs et les séminaristes était délicieux et spécial puisqu'il a été servi dans le
sanctuaire Saint-Vincent de Bulwagan.  C'est au cours du dîner que le groupe
acoustique Adamson, dirigé par le Père Bayal, a diverti les invités. Les différents
"lechons" commandés spécialement pour l'occasion ont été la pièce maîtresse et de
longues files de sœurs attendaient impatiemment leur tour. Ils étaient croustillants et
délicieux, comme l'ont rapporté les confrères qui ont dit "bahala na" lorsqu'on leur a
rappelé que le lechon est mauvais pour le cœur.  Après tout, une fois tous les 50
ans, cela n'a pas beaucoup d'importance dans la théorie de l'évolution.

Le jubilé d'or du père Belita a donc été rendu heureux et gracieux pour ce confrère
accompli qui a consacré pratiquement toute sa vie à la formation des prêtres, des
religieuses et des évêques. Lorsqu'on lui a demandé s'il voulait voyager pour fêter
son jubilé, le père Belita a su répondre : "No se me ha pasado por la cabeza" (en
espagnol : "Pas question").



LE BERCEAU ET LA
FAMILLE VINCENTIENNE
CÉLÈBRENT LES 400 ANS
DU PÈLERINAGE MARIAL
QUE FIT ST VINCENT DE
PAUL À NOTRE DAME DE
BUGLOSE EN 1623 !



La commémoration de cet anniversaire part du récit de notre confrère Pierre Collet
(1693-1770). 
Il écrit : « Après cette mission (de Bordeaux), Vincent, qui se trouvait à la porte de
sa famille, se détermina, par le conseil de deux de ses amis, à faire une visite à ses
parents [1](h) . Son dessein était de les fortifier dans la vertu, de leur apprendre à
aimer la bassesse de leur condition, et de leur déclarer une bonne fois pour toutes,
que pouvant vivre comme ils l’avaient fait jusqu’alors, du travail de leurs mains, ils
ne devaient rien attendre de lui. 
Il descendit chez le Sieur Dominique Dufint Curé de Pouy, son parent et son ami. Il
l’édifia beaucoup, aussi bien que le reste de sa famille, par sa piété, sa sagesse, sa
tempérance et sa mortification [2](i) . Il renouvela dans l’église paroissiale les
promesses de son baptême. Il se consacra de nouveau au Seigneur dans ce lieu,
où il avait reçu les prémices de l’esprit apostolique. 
Le jour de son départ, il alla nus pieds en Procession, depuis l’Église de Pouy
jusqu’à la Chapelle de Notre-Dame de Buglose, qui en est éloignée d’une lieue et
demie. Ses frères, ses sœurs, ses autres parents riches et pauvres, et presque tous
les enfants du lieu, assistèrent à cette cérémonie. Vincent dit une messe solennelle
dans cette chapelle, qui était plus célèbre que jamais, parce qu’on y avait rapporté
[3]* depuis peu la statue de la Vierge, qu’un pâtre avait miraculeusement
découverte dans un marais [4]*, où quelques personnes de piété l’avaient
secrètement ensevelie plus de cinquante ans auparavant, pour la dérober aux
insultes, et à la fureur des calvinistes.
Après la cérémonie, le serviteur de Dieu donna à dîner à tous ses parents. Il prit
ensuite congé d’eux ; et après leur avoir dit adieu pour toujours, il leur donna sa
bénédiction… » (Collet, Livre 1, 109-110)



L’histoire qui nous est rappelé par ce théologien lazariste du 18e siècle, Pierre
Collet nous parle de l’unique visite en famille de St Vincent. Avant de retourner à
Paris pour continuer de vivre, librement et radicalement sa vocation au service des
pauvres de la France et d'ailleurs, il fit un pèlerinage à Notre Dame de Buglose. 
Comment pourrions nous oublier cet évènement de 1623 en cette année 2023 ?
Les Auvergnats, en cette année 2023 ne célèbrent-ils pas, Blaise Pascal,
contemporain de Monsieur Vincent, une figure incontournable de l’Auvergne?  
Nous, frères et sœurs spirituels de St Vincent, voulons célébrer les 400 ans du
pèlerinage marial de ce fils des Landes de Gascogne. 
Ce landais qui a œuvré pour l'évangélisation des campagnes et pour la formation
des vocations de prêtres et de laïcs au service des pauvres. Il a tant œuvré contre
les pauvretés du 17e siècle qu’il est proclamé Patron universel des Œuvres de
charité par le Pape Léon XIII en 1885.

La Providence
Il est bon de rappeler que St Vincent n’aurait pas été proclamé Patron universel des
Œuvres de charité ou apôtre de la charité, s’il n’avait pas collaboré avec les
membres des différentes fondations qu’il a mises en route : les Filles de la Charité,
les membres de la Congrégation de la Mission (Lazaristes) et les Dames de la
Charité surtout une d’entre elles, Louise de Marillac. 
La Providence a voulu que ce soit dans la même année 1623, le 4 juin, que Louise
de Marillac ait été illuminée, par la Lumière de Pentecôte. Laquelle lumière a
disposé définitivement son cœur à se mettre, aussi, au service des pauvres. 
 En cette année 2023, nous voudrions vivre la commémoration du pèlerinage marial
de Monsieur Vincent en communion avec la commémoration de la Lumière de
Pentecôte de Louise de Marillac. 



2023, Une année, deux évènements à célébrer ! 
Ces deux évènements de la vie de nos fondateurs nous conduisent à prendre
conscience de nouveau que, pour vivre nos différentes vocations, nous sommes
invités à être attentifs à 3 points :
1/Se mettre à l’écoute de l’Esprit saint comme Ste Louise.
2/ Donner une place importante à l’accompagnement humain et spirituel. 
3/ Resserrer nos liens avec la Vierge Marie, notre Mère, comme St Vincent.

Au Berceau, nous avons eu la joie de célébrer l’évènement du pèlerinage marial par
des Vêpres le 2 juin 2023 en la chapelle où notre fondateur a été baptisé et où il a
renouvelé les promesses de son baptême en 1623. Vêpres présidées par Mgr
Souchu Nicolas, Évêque d’Aire et Dax. 
Le samedi 3 juin, nous avons continué la célébration avec le pèlerinage à pieds, du
Berceau jusqu'à Notre Dame de Buglose (environ 6 à 7 km). 
Ont participé à cette marche, physique et spirituelle, Mgr Souchu, Mgr Pierre
Molères (90 ans), fils des Landes, évêque émérite de Bayonne, les diacres
permanents du diocèse de Dax, la Famille Vincentienne : AIC (Mme Tayde,
Présidente internationale, Laurence de la Brosse et des Équipières de la Région) ;
CM, FdlC, SSVP et des chrétiens. 
Nous sommes confiants que Notre Dame de Buglose, St Vincent et Ste Louise nous
soutiennent dans nos vocations de mère de famille, de père de famille, de prêtres et
de consacrés à Dieu. 
A travers la prière pour la célébration des 400 ans de ce pèlerinage, nous
maintenons la joie d’être unis par le même esprit.



Prière pour les 400 ans du pèlerinage marial de St Vincent de Paul à Buglose. 
« Il n’appartient qu’à Dieu de choisir ceux qu’il veut appeler à la Mission et au
service des pauvres ». Coste VIII,287
Dieu, notre Père, nous te louons et te rendons grâce pour le jour où St Vincent alla
nus pieds en Procession, avec ses frères, ses sœurs et autres parents, depuis
l’Église de Pouy jusqu’à la Chapelle de Notre-Dame de Buglose. 
En cette année de célébration des 400 ans de ce pèlerinage marial, que le
témoignage de vie de ce fils des Landes continue d’inspirer notre Mission et notre
service des pauvres.
Marie, Notre Dame de Buglose, intercède pour nous, auprès de ton Fils, afin que
notre manière de servir les défavorisés attire de nouveaux et jeunes bénévoles,
prêtres et consacrés dans toute la Famille vincentienne. 
Amen

Emmanuel Typamm, cm



CÉLÉBRATION DU
400ÈME ANNIVERSAIRE : 

NOTRE SITE WEB POUR
INFORMER LES
CONFRÈRES !



Célébration du 400e anniversaire : notre page web pour tenir les frères au courant !
La Congrégation de la Mission célèbre le 400ème anniversaire de sa fondation, un
événement significatif qui mérite d'être vécu avec enthousiasme et dévotion. C'est
pourquoi le bureau de communication de la CM a décidé de créer une page web qui
rassemble tous les documents nécessaires pour vivre au mieux ce temps de
spiritualité vincentienne !
Revêtus de l'esprit du Christ
Cet anniversaire est une invitation à revenir au Christ, notre " premier amour ", en
suivant les inspirations de Saint Vincent de Paul. C'est l'occasion de renouveler
notre foi et notre dévotion.

Mystiques de la Charité
L'objectif est de devenir des "mystiques de la charité" au XXIe siècle et au-delà.
Cela exige une conversion profonde et un renouveau spirituel.



Revitaliser l'identité de la Congrégation de la Mission :
Cet anniversaire est l'occasion d'ouvrir de nouvelles voies pour revitaliser notre
identité vincentienne dans sa spiritualité missionnaire et sa synodalité, selon la
proposition du Pape François. Ces thèmes représentent des défis importants,
notamment pour adapter notre charisme aux temps que nous vivons et pour raviver
notre espérance. La proposition pour célébrer dignement ce grand événement est
d'"exploiter les années 2023, 2024 et 2025-26" comme un temps de préparation,
d'étude, de réflexion, d'apprentissage et de consolidation de la 43e Assemblée
générale. L'objectif général est de "cheminer ensemble dans l'animation, la
formation et la consolidation de la spiritualité missionnaire vincentienne, pour
revitaliser l'identité de la Congrégation de la Mission". Les objectifs spécifiques sont
de remercier Dieu pour son soutien à la Congrégation de la Mission au cours de ces
400 ans d'existence, de demander pardon pour nos échecs et de demander sa
bénédiction pour continuer, avec une nouvelle ardeur, la mission de Dieu dans le
Christ.
Priorité à la spiritualité
De 2023 à 2025, l'accent sera mis sur la spiritualité, comme indiqué dans le
document final de l'Assemblée générale. De 2025 à 2028, l'accent sera mis sur les
quatre derniers points du document final. Vous trouverez sur cette page le
programme des trois prochaines années !
En plus du programme, il y a une section Documents de travail où plusieurs
documents pdf téléchargeables sont disponibles pour aider les missionnaires à
préparer ces trois années de célébrations et de réflexions.
La spiritualité vincentienne est une spiritualité missionnaire, synodale et prophétique
et c'est ce qui sera au centre des retraites (une par mois) de cette première année.
Il s'agit d'une invitation à vivre notre foi de manière active et engagée.

Chers frères, nous vous invitons à
visiter la page web pour plus de
détails et pour télécharger les
documents nécessaires à la
préparation des célébrations et des
événements de formation.

https://cmglobal.org/es/files/2023/04/1-Programa_400_a-ESP.pdf


VSO



La Papouasie-Nouvelle-Guinée, un pays insulaire d'Océanie, n'offre pas d'éducation
préscolaire à ses enfants. En 2015, les communautés pauvres de la paroisse St.
John's, dans l'ouest du pays, ont décidé de se prendre en charge. La paroisse, sous
l'égide des Missionnaires Vincentiens de la Province indonésienne, a mis en place
le Yenkennal Kindergarten - un programme de maternelle temporaire pour les
enfants âgés de 4 à 6 ans dans les villages de Yenkenai, Matkomnai et Dande.
Ce programme préparait avec succès les élèves à entrer à l'école primaire et
contribuait également à leur inculquer les valeurs catholiques. Après quatre années
de succès, les
membres de la communauté
Les membres de la communauté souhaitaient un meilleur bâtiment pour accueillir
les classes, un environnement plus sûr et plus spacieux qui leur permette de se
sentir à l'aise et de se sentir à l'aise.
un environnement plus sûr et plus spacieux qui leur permettrait d'accueillir encore
plus d'enfants.
enfants.
Avec l'aide de VSO, ils ont pu construire un nouveau bâtiment avec deux salles de
classe et deux bureaux pour les enseignants. Ils ont également installé un réservoir
d'eau de 5 000 gallons pour l'école.
Le 27 mars 2023, la cérémonie d'inauguration et de bénédiction a eu lieu en
présence des enfants, des parents, des membres de la communauté et de quatre
Pères Vincentiens résidents. Le nouveau bâtiment leur permet d'étendre le
programme et d'atteindre plus d'enfants. Le bâtiment sera également mis à la
disposition de la communauté paroissiale pour des formations et des réunions.

CONSTRUIRE LA SOLIDARITÉ POUR L'ÉDUCATION DES ENFANTS EN PAPOUASIE-NOUVELLE-
GUINÉE



L'Escuela Agrícola Virgen de Suyapa à Laguna de Tembladeras, San Pedro Sula,
Honduras, est une mission de la province de Saint-Vincent de Paul en Espagne.
L'école est fréquentée par des garçons et des filles âgés de 15 à 23 ans. Ils sont
enfants d'agriculteurs et viennent de zones agricoles proches de l'école.
Dans cette école, des cours pratiques établissent un lien entre l'éducation des
élèves et la communauté. L'un de ces projets consiste à enseigner aux élèves
comment faire germer des graines de légumes, puis à vendre les plants à la
communauté. La vente de semis est devenue très populaire dans la communauté.
La demande est très forte. Un projet de VSO a donc contribué à la construction d'un
nouveau bâtiment pour traiter, abriter et vendre les semis.
L'école d'agriculture fait germer des graines de persil, de céleri, de betterave, de
poivron, de carotte, de chou et d'oignon. Le produit de la vente des plants permet de
couvrir les frais de fonctionnement de l'école. Le nouveau bâtiment améliore les
conditions, la qualité et le processus de culture des plantes.
Grâce à ce projet, les élèves reçoivent non seulement d'excellentes leçons
pratiques, mais les besoins croissants de la communauté en matière de plantes
sont satisfaits, ce qui contribue en fin de compte à améliorer leur sécurité
alimentaire.

SEMER LES GRAINES DE LA RÉSILIENCE AU HONDURAS



L'accès à l'eau potable est l'une des nécessités les plus élémentaires de la vie
humaine. Les habitants de la paroisse Sainte Anne de Cornillon, Ca- Eli,
Thomazeau, Haïti, n'ont pas d'eau potable en abondance à proximité. Ils doivent
marcher plusieurs kilomètres pour aller la chercher et la ramener. Il n'y a pas
d'infrastructure dans cette partie d'Haïti. Ils sont loin de la
de la ville. Tous les habitants de la paroisse sont d'accord pour participer aux
travaux nécessaires à la construction d'un puits. Cependant, une aide extérieure
était nécessaire pour le terminer. Les Vincentiens locaux ont demandé l'aide de
l'OSV pour acheter la pompe et le reste de l'équipement. Aujourd'hui, la route pour
aller chercher de l'eau est beaucoup plus courte.

EXPLOITER LE DROIT DE LA COMMUNAUTÉ À L'EAU POTABLE EN HAÏTI



PUBLICATIONS



L'histoire de la Congrégation de la Mission en Chine, 1699-1950, 
publiée à l'origine en français par le Père Octave Ferreux, C.M. en 1963, est
maintenant disponible en anglais pour la première fois. Il a été récemment publié
par New City Press en décembre 2022.
Le père Ferreux a fait partie des nombreux missionnaires contraints de quitter la
Chine en 1950. De retour à Paris, il a passé les treize dernières années de sa vie à
écrire l'histoire de la Congrégation en Chine. Ce fut un travail d'amour pour le
peuple chinois ainsi que pour la mission de proclamer la Bonne Nouvelle pour le
salut éternel du peuple. 
La Province de Chine, en collaboration avec les Provinces de l'Est et de l'Ouest des
Etats-Unis, a été responsable de cette édition. Pourquoi aujourd'hui ? Il y a cent
ans, le Supérieur Général a demandé aux deux provinces américaines d'envoyer
des missionnaires en Chine. La Province de l'Est a envoyé cinq prêtres et quatre
séminaristes à Ganzhou, dans la Province de Jiangxi, au sud de la Chine, en 1921.
La Province de l'Ouest a envoyé trois confrères au nord de Jiangxi en 1923, qui ont
navigué avec trois Filles de la Charité vers la mission en Chine. Ce volume se
concentre sur la Congrégation de la Mission en Chine, mais en même temps il
décrit la mission et les œuvres des Filles de la Charité en Chine après leur arrivée
en 1847 et l'arrivée des Filles Américaines en 1923.
 Pendant des années et des années, la Mission de Chine a tenu une place spéciale
dans le cœur et l'imagination des confrères et des Filles du monde entier.
Beaucoup de confrères et de Filles ont pleuré en 1993 lorsque le Père Maloney,
dans sa première année comme Supérieur Général, accompagné du Père Victor
Bieler, a rendu visite aux Filles et aux confrères en Chine et à leur joie d'être
"retrouvés" après tant d'années. 
 Beaucoup ont été surpris, voire étonnés, d'apprendre qu'il y avait plus d'un millier
de prêtres et de frères vincentiens dans la Mission de Chine. Il est également
remarquable de constater que plus de quarante pour cent des prêtres et frères
vincentiens étaient chinois.
 La vision du Père Ferreux était ecclésiale. Il a placé la mission vincentienne dans
le contexte d'une mission évangélique plus large qui avait commencé des siècles
auparavant avec les Nestoriens qui ont apporté l'Évangile en Chine au septième
siècle, les Franciscains au treizième siècle et les Jésuites au seizième siècle. Ce
que le Père Ferreux n'a pas dit - parce que ce n'était pas encore évident pour lui ou
pour quiconque - c'est qu'après ces différentes vagues historiques de missionnaires
en Chine, l'évangélisation de la Chine est aujourd'hui entièrement entre les mains
des évêques, des prêtres, des sœurs et des laïcs chinois. Il ne s'agit plus d'une
église missionnaire. L'Évangile et l'Église sont chez eux en Chine.  



Notre objectif a été de raconter l'histoire de la mission vincentienne en Chine, telle
qu'elle a touché les cœurs et capturé l'imagination de générations de disciples de
Saint Vincent. C'est une histoire passionnante avec ses lumières et ses ombres,
ses épreuves et ses tribulations, ses succès et ses échecs, ses intuitions et ses
oublis, mais surtout, c'est l'histoire de la simplicité vincentienne et d'une dévotion
sans faille à la formation de prêtres apostoliques et à la prédication de l'Evangile
pour le salut éternel des gens, en particulier des paysans et des pauvres.

Nous espérons atteindre tous ceux qui sont intéressés par la mission en Chine.  

 Nous serons heureux de vous envoyer un exemplaire gratuit sur demande. 

Veuillez remplir le formulaire de demande suivant et l'envoyer au Père Hugh
O'Donnell, C.M., à l'adresse hodonn2011@icloud.com.

Veuillez envoyer un exemplaire gratuit à
Nom :
Nom de la communauté (le cas échéant) :
Adresse :
Ville :  
Etat/Province
Pays : 
Code postal : 

Outre les exemplaires gratuits susmentionnés, New City Press vend des
exemplaires sur son site web. L'ouvrage est également disponible sous la
forme d'un livre électronique sur Amazon (et éventuellement dans d'autres
points de vente).
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